

Retiran especies nocivas para la salud y colocarán otros árboles

Escrito por Administrador
Sábado, 07 de Mayo de 2011 00:00

{besps}medioambiente07052011|width=215|height=286{/besps}

El Intendente municipal de Roque Pérez Hugo Pablo Oreja y la secretaria general Mónica Forastieri, tras una reunión con el Director de Medio Ambiente Dagoberto Luque y luego de evaluar seriamente la situación, determinaron el retiro de 18 plátanos en la calle Alem, que serán reemplazados por otras especies que no resulten nocivas ni para la salud, ni rompan caños de servicios y veredas con su grandes raíces.

También se quitarán árboles de otras calles, siempre respetando estas acciones de sacar uno y colocar otro nuevo, ya que desde el gobierno desean que exista la misma o mayor cantidad de especies arbóreas, que sean útiles a todos y que beneficien el medio ambiente.